
副会長　大 野 眞 一来訪者紹介

名古屋清須ロータリークラブ
　河合幹雄会長
　後藤　稔幹事
　森田堅一創立30周年実行委員長

「四つのテスト」

ソングリーダー　平 岩 慎 次唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

2015年７月８日　第１４９９回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

「四つのシゴト」

本日は、親クラブである名古屋・清須ロー

タリークラブから河合会長はじめ後藤幹事、

森田40周年実行委員長の御三方が来訪されま

した。一昨年の熊澤年度に開催した我がクラ

ブの創立30周年行事の式典には、多数ご出席

いただきありがとうございました。後程ご挨

拶をいただきたいと思います。

さて、先日７月３日（金）社会を明るくする

運動の啓発パレードのセレモニーに、鈴木幹

事と松尾社会奉仕副委員長とで参加してまい

りました。啓発活動の一助として、団扇500本

を寄贈してまいりました。保護司や更生保護

女性会、また、青少年の育成に関わっている

各種団体の大勢の方が参加されました。多く

の方々が、日頃から愛情を持って青少年に接

し、ボランティアに参加しているのだなあと、

感心致しました。

私が最近印象に残った言葉をお話ししたい

と思います。

題名『４つのシゴト』

シゴトには、４つのシゴトがあると言われ

ています。

本日のお知らせ　　（７月15日）

事業計画
会場／名鉄グランドホテル
担当／クラブ奉仕部門

（1500回）

次回のお知らせ　　（７月22日）

ＡＢブロック会議（17:30 ～）

クラブ奉仕委員会

ＩＤＭ親睦夜間例会（18:30 ～）
会場／名鉄グランドホテル

担当／親睦委員会
（1501回）
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１．第３回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ

　　2000円協賛チケット購入ご協力について

２．2018～ 19年度ガバナー候補の推薦について

３．名古屋丸の内ロータリークラブ幹事変更の

お知らせ

４．地区ロータリー財団セミナー出席依頼につ

いて

　　日　時／８月７日　PM12:00 ～

　　場　所／名古屋東急ホテル

　　登録料／１人8,000円（堀尾・鈴木）

５．第13回日韓親善会議開催のご案内につい

て

　　日　時／９月４日　PM1:00 ～

　　場　所／グランドプリンスホテル新高輪

　　登録料／ 15,000円

６．第５期ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ

研究会）2760分科会研修概要のご案内につ

いて（中村会長エレクト）

　　１：研修①

　　　　日　時／９月６日　AM9:30 ～ PM5:45

　　　　場　所／星城大学リハビリテーション

　　　　　　　　学院

　　　　登録料／ 6,800円

　　２：研修②

　　　　日　時／ 10月４日　AM9:30 ～ PM5:45

　　　　場　所／星城大学リハビリテーション

　　　　　　　　学院

　　　　登録料／ 6,800円

　　３：研修③

　　　　日　時／11月15日　AM9:30～ PM6:30

　　　　場　所／名鉄グランドホテル

　　　　登録料／ 13,000円

７．クラブ計画書修正内容について

　　（訂正とシール準備）

８．新入会員候補松岡さんの持ち回り理事会に

て最終承認報告について

　　※松岡さん紹介書類作成

９．社会を明るくする運動参加報告について

　　※松尾社会奉仕副委員長より後程、報告

して頂きます

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

河合幹雄様（名古屋清須ＲＣ会長）

　本日は、大変お世話になります。

後藤　稔様（名古屋清須ＲＣ幹事）

　今年幹事の後藤です。今日は会長、40周年

実行委員長に随行し挨拶にまいりました。今

年一年よろしくお願い致します。

森田堅一様（名古屋清須ＲＣ40周年実行委員長）

　名古屋清須ロータリークラブ、40周年よろ

しくお願いします。

太田（吉）君　名古屋清須ＲＣの皆様ようこそ。

誕生日のお祝いをいただきました。どうもあ

りがとうございました。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1499回
会員数：30名 出席数：23名 出席率：88.5％
第1497回（前々回）　修正出席率：69.0％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

１つ目は「仕事」です。

これは「仕える事」と書き、人に仕えて、そ

の指示に従う働き方を意味します。

２つ目は「死事」です。

これは「死ぬ事」と書き、自分を押し殺して

嫌なことを嫌々行う働き方を意味します。

３つ目は「私事」です。

これは「私の事」と書き、自分のやりたいこ

とを行う働き方を意味します。

４つ目は「志事」です。

これが一番重要ですが「志の事」と書き、志

や信念を持って行動する働き方を意味します。

皆様には、いろいろな「思い」があるかと思い

ますが、会社にも経営する志があり、皆様信

念を持って事業を推進されていると思います

が、『信念を持って働く事』が４つ目の「志事」

です。

この「志事」は社会や人のために、自分の

しなければならないことを行う働き方で、先

ほどの社会を明るくする運動のボランティア

活動をされている方もそうですが、まさしく

ロータリーの奉仕の精神を表している言葉だ

と思います。そして、ロータリークラブは、

そういう方たちの活動を後方から支援する事

こそが役目だと思います。私は、この「志事」

を大事に頑張っていきたいと思っております。

今日は、五大奉仕委員長の挨拶や、先回の

例会が時間足らずになってしまい、就任挨拶

ができなかった大野副会長や鈴木幹事の挨拶

をしていただきたいと思っております。宜し

くお願い致します。

－２－



《 第1499例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

９名
24,000円
150,000円

山下君　清須ロータリー河合会長様、40周年

おめでとうございます。

平岩君　26日（日）に16 ～ 18時天皇皇后両陛

下が観光ホテル北下園公園にお成りです。皆

様にご報告です。名古屋清須ＲＣの皆様よう

こそ。

瀧本君　新年度第一例会欠席のお詫び

冨田君　名古屋清須ＲＣの皆様、ようこそ！！

ごゆっくりしていってください。

黒野君　本日は清須ロータリーの皆様御来訪あ

りがとうございます。

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 就 任 挨 拶

皆さんこんにちは。今年度クラブ幹事をお

おせつかりました、鈴木で御座います。早い

もので尾張中央ロータリークラブに入会いた

しまして六年半、経ちました。

太田会長のクラブテーマの下、新たな未来

の創造に尽力して参りたいと思います。

私にとって、長い一年ではなく、短い一年

だったと思える一年にしたいと思っておりま

す。

そんな中、今年度は３クラブ合同新年会の

ホストクラブとなっております。皆様にも

色々ご協力頂くこととなります。

また今年度の国際大会がソウルとなってお

ります。こちらにも積極的に参加頂けますと

幸いです。

私もロータリアンになって国際大会に参加

した事がなく今回近くの韓国でもありますし

是非訪れてみたいと思っています。

まさしく今年度ＲＩ会長のテーマを、ひも

といた太田会長の方針、目標ともなっており

ますのでご協力の程、宜しくお願い致します。

最後になりますが、いまからお話しする内

容は国際協議会でのＲＩ会長ラビンドラン氏

の挨拶から抜粋した内容です。感銘を受けま

したので少し、ご紹介いたします。

皆さんと過ごす、この一年は私にとって喜

びであるだけでなく、おそらく人生で最も大

切なときとなるでしょう。

一度決めたことをやり抜くための豊富な知

識とスキルを備えた、誠実な会員がいるクラ

ブこそ、真のプレゼントとなるのです。以上

で御座います。

大変簡単では御座いますが、幹事就任挨拶

とさせて頂きます。有難う御座いました。

啓蒙グッズ

社会を明るくする運動啓発パレードセレモニー
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来訪者
名古屋清須ＲＣ

森田40周年実行委員長

来訪者
名古屋清須ＲＣ

後藤幹事

来訪者
名古屋清須ＲＣ

河合会長

副会長挨拶　大野君

委員会挨拶　安田君

出席委員長　今村君

委員会挨拶　大野君
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